## 由良川荒河地区において市民連携伐採を実施

∼市民と行政とが協働した樹木対策の取り組み~ -福知山河川国道事務所-

由良川は、平成16年、平成25年など過去に大きな洪水被害を受けており、また、河道内樹木の樹林化が進行していることから、地域住民の方から伐採や河道掘削などの要望もあり、今回地域 住民の方との協働による河川敷の竹の伐採に取り組みました。

当日は、寒さが残るなか地域から多数の方にご参加いただき、由良川に対する地域住民の関心の 高さが伺えました。

今後とも、地元との方と協働して伐採等の取組を続けていきたいと考えています。

■日 時:令和2年2月1日(土)

10:00~12:00

■場 所:福知山市荒河地区河川敷

■参 加 者 : 下豊富六区連絡協議会の関係住民24名(うち事務所職員5名)

開催挨拶

■伐採面積 :約300㎡

受付状況







竹の伐採状況

参加いただいた地域の方々



## 参加者の声

- ・少しで地元と河川管理者が協力しあって維持管理することは大変よかった。
- ・今回伐採した範囲の樹木を全伐 採してほしい。

## 【問い合わせ先】

国土交通省 近畿地方整備局 福知山河川国道事務所 河川管理課 〒620-0875



